
GCSE Key Transferable Language
Je m’appelle – I am called
J’ai douze ans – I am 12 years old
Mon anniversaire, c’est le (cinq septembre) –
My birthday is the (5th September)

J’ai – I have
Je n’ai pas de – I don’t have
J’avais – I had
Je suis – I am 
Je ne suis pas – I am not
J’étais – I was
Il y a – There is 
Il n’y a pas de – There isn’t

À mon avis – In my opinion
Je pense que – I think that
J’aime – I like
J’adore – I love
Je préfère – I prefer
Je n’aime pas – I don’t like
Je déteste – I hate
J’aimais – I used to like
Je n’aimais pas – I didn’t used to like
Je détestais – I used to hate
Je voudrais – I would like
Je veux – I want
Je dois – I have to 
Je peux – I can
On peut – We/You/One can
Il faut – You must
Il ne faut pas – You mustn’t 

Parce que / car - because
C’est – it is
Ce n’est pas – it isn’t
C’était – it was 
J’ai trouvé ça – I found that
Très - very
Assez - quite
Un peu – a bit
Plus… que – more… than
Moins… que – less… than
Le/la plus – the most
Le/la moins – the least
Important - important
Intéressant - interesting
Marrant – funny 
Génial / chouette – great 
Ennuyeux / barbant – boring 
Nul – rubbish 

Quelquefois - sometimes
Souvent - often
Tous les jours – every day
Tout le temps – all the time
De temps en temps from time to time
Une fois par semaine – once a week
Deux fois par semaine – twice a week
En été – in summer
En hiver – in winter
S’il / Quand il fait beau – if / when it is nice

Avec - with
Mon / ma / mes - my
Ma famille – my family
Mes copains / amis – my friends (m)
Mes copines / amies (f)

Il est une heure – it is one o’clock
Il est (deux) heures – it is two o’clock
… et quart – quarter past
… et demie – half past

… moins le quart - quarter to
Je mange – I eat
J’ai mangé – I ate
Je vais manger – I am going to eat
Je bois – I drink
J’ai bu – I drank
Je vais boire – I am going to drink
Je vais – I go
Je suis allé(e) – I went
Je vais aller – I am going to go
Je visite – I visit
J’ai visité – I visited
Je vais visiter – I am going to visit
J’écoute – I listen
Je télécharge – I download
Je parle – I speak
Je joue – I play
Je jouais – I used to play
Je fais – I do
Je faisais – I used to do
Je regarde – I watch
Je regardais – I used to watch
Je lis – I read 
Je lisais – I used to read

Avant – Before
Dans le passé – In the past
Le weekend dernier – Last weekend
Le weekend prochain – Next weekend
À l’avenir – In the future

Est-ce que? – Do…?
Qu’est-ce que…? – What…?
Quel…? – Which / What…?
Que…? – What?
Combien…? – How many…?
Qui…? – Who…?
Où…? – Where…?
Quand…? – When…?
Comment est…? – What is… like?
Pourquoi? – Why?

Un – a / an (m)
Une – a / an (f) 

Des – some 


